

## **Básquet U14: convocaron a dos jugadores de Alma Juniors a la Selección Santafesina**



### **Básquet U14: convocaron a dos jugadores de Alma Juniors a la Selección Santafesina**

La Selección U14 de la Asociación Santafesina de Básquet comienza a entrenar de cara al torneo provincial que será del 18 al 20 de noviembre en la zona noroeste de la bota santafesina.

A la misma fueron convocados dos jugadores del Club Atlético Alma Juniors: Felipe Perren y Tiziano Degiambatista.

El primer entrenamiento será el viernes 8 de septiembre a las 13.30 en el estadio de Banco Provincial de Santa Fe.